



18.08.2022

Informationen

Beginn Schuljahr 2022-23

Informationen

Erster Schultag, Donnerstag, 25.08.2022

Aus dem letzten Schuljahr hat sich bewährt, das neue Schuljahr mit einem Klassenleitungstag zu beginnen. So wird der erste Schultag, **Donnerstag, 25. August** als **Klassenleitungstag** zur Verfügung stehen.

Ziel ist es, dass sowohl die Schüler*innen als auch die Klassenleitungen Zeit haben in Schule wieder „anzukommen“ und das Schuljahr in Ruhe zusammen mit der Klasse zu strukturieren, zu planen, klassenrelevante Themen zu besprechen, auf die Digitalisierung vorzubereiten (insb. Jahrgang 10) und/oder gruppenintegrative Projekte durchzuführen.

Gesonderte Informationen erhalten Ihr durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.

Für die einzelnen Jahrgänge gilt am 25.08.2022:

Jahrgänge 6-11: Klassenleitungstag von 8.00 bis 13.10 Uhr

Jahrgang 12-13:

1. **Block: Informationsveranstaltungen** mit den Oberstufenkoordinatoren parallel im Forum Jg. 12 und der Turnhalle Jg. 13.
2. **Block: Leistungskursunterricht** soll in beiden Jahren stattfinden. Bitte den Vertretungsplan beachten.
3. Das **Seminarfach in Jg. 13 muss** zwingend stattfinden, da die Seminarfachthemen ausgegeben werden.

Einschulung, Freitag, 26.08.2022

Den Tag der **Einschulung** möchten wir feierlich gestalten und laden bereits heute zur Einschulungsfeier am **Freitag, den 26.08.2022 in die Sporthalle** ein.

Wir werden für jeweils zwei Klassen eine ca. einstündige Einschulungsveranstaltung vorbereiten. Wir informieren alle Familien per Post.

Aktuelle Informationen über unsere Homepage abgerufen werden: <https://www.gymnasium-ohz.de>.

Testen und Masken zu Beginn des Schuljahres

„So wird das Testen zuhause freiwillig weiterhin möglich bleiben. Wir haben die Schulen mit ausreichend Tests ausgestattet und werden dies auch weiterhin machen. Aufgrund des Endes der Sommerpause wird das freiwillige Angebot zunächst wieder intensiviert und wir empfehlen, es zu nutzen.“

Das Schuljahr beginnt an einem Donnerstag (25.08.2022), es erfolgt eine freiwillige Testphase mit von der Schule bereitgestellten Tests an den ersten 5 Schultagen, also bis Mittwoch der folgenden Woche (31.08.2022). In den dann folgenden Wochen stehen zwei Tests pro Schülerin und Schüler

Jahrgänge 6-11

Jahrgänge 12 und 13

Seminarfach Jg. 13

Einschulung



(Auszug aus dem aktuellen Schreiben des Kultuministers)

Testen

für freiwillige, insbesondere anlassbezogene Tests, zur Verfügung. Die dafür benötigten Tests können von den Schulen in bekannter Weise bestellt und ausgegeben werden.

Eine Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung besteht weiterhin nicht, hierfür gibt es keine gesetzliche Grundlage auf Bundesebene. Freiwillig kann und darf jedoch eine Maske getragen werden!“

Masken



Schulleiterin



stellvertretende Schulleiterin